

DUETI à l'ETS de Montréal - CANADA (Équivalent d'un BUT3)



« Mon expérience au Canada a été l'expérience, jusqu'à présent, qui m'a le plus enrichi de toute ma vie. Jamais je n'aurai imaginé vivre ce que j'ai vécu en montant dans l'avion le jour de mon départ. Que ce soit pour l'implication associative, les incroyables rencontres possibles et épanouissement personnel, je recommande toute personne hésitant à faire ce voyage de le faire. L'expérience en vaut plus que le détour. Attention toutefois, voyager à l'étranger implique de sortir de sa zone de confort et de tenter de nouvelles expériences. Vous avez le compte à rebours de votre retour en France qui tourne à chaque jour passé là-bas, donc profitez un maximum. »